
【本日のプログラム】 

司   会 岡田雅彦例会運営委員長               斉   唱 「我等の生業」  

スピーカー 一般社団法人西尾青年会議所理事長 河合 恒一 様 「誰かのために、何かのために」 
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 クリスマス家族例会、たくさんの方に来ていただきましてありがとうござい

ました。16日に故平岩一夫大先輩の追悼麻雀大会がありまして、私は40年ぶり

に麻雀をやったのですが、なんとかなりました。先日２つの講演会に参加しま

した。ひとつはUFJ主催で、経済ジャーナリスト須田慎一郎氏の「日本経済の

行方を占う」というテーマでした。もうひとつは西信主催で、日経新聞編集委 

員の鈴木亮氏の「大胆展望2019年の日本株相場」というテーマでした。最近、新聞・テレビなどでは米中

貿易摩擦やブレグジット（英国のEU離脱問題）、フランスの政府に対する大規模なストなど、マイナスの

ような話をよく聞きますが、お二人の講演を聞きますと来年も好景気は続くとの見解。それを聞いてほっ

としました。今年は後１回で例会は終わります。これからもよろしくお願いいたします。 

〈出席委員会〉金原健志 委員長

本日の出席数  56名 

12月 4日のメークアップ 14名 

訂正出席率  100％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治 委員長 

鳥居祥雄君 ①クリスマス家族例会に多くの会

員家族の皆様ありがとうございました。②４０

年振りのマージャンをやりました。９位になり

スマイルいたします。 

石川哲朗君 ①12 月 9 日の家族例会ありがとう

ございました。スリーディグリーズ最高でした。

②12月 16日ロータリー麻雀大会、大敗しました。

最下位…最低でした。5,000円スマイル罰金しま

す。③青年会議所、河合理事長よろしくお願い

します。 

杉田明弘君 照れくさくて言葉には出せません

が…。先月から我家に良い事が重なりました。 

羽佐田芳和君 ①西尾市選挙管理委員会、委員

長を拝命致しました。来年は期日前投票所を増

設して投票率アップに努めます。②河合理事長、

西尾ＲＣへようこそ。本日宜しくお願いします。

また、三男がＪＣで大変お世話になってます。 

加藤浩道君 ①本日、選挙管理委員会の委員に

就任しました。②今月 11日に初孫が生まれまし

た。いきなり双子のじーじになりました。 

岡田雅彦君 ①12 月 10 日、東海税理士会西尾

支部臨時総会にて次期支部長に選任いただきま

した。加藤浩道支部長には、引き続きのご指導

をお願い申し上げます。②西尾青年会議所理事

長 河合恒一様、ようこそ西尾ロータリークラブ

へ。卓話、宜しくお願いします。③クリスマス

例会ありがとうございました。大内委員長はじ
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め、親睦委員会の皆様に感謝。子ども二人も楽

しかったよ！とのことでした。 

杉浦義浩君 12 月 7 日～9 日の日程で、甥の結

婚式に出席する為、母を連れてグァムに行って

きました。 

犬塚宣明君 先日、加藤専務に大変お世話にな

ありました。ありがとうございました。 

大内基浩君 先日のクリスマス例会には多数ご

参加いただきありがとうございました。楽しん

で頂けたでしょうか？来年早々に新年例会もあ

りますので何卒よろしくお願いします。 

田中正規君 先日のクリスマス例会ありがとう

ございました。孫も喜びました。親睦の皆様あ

りがとう。 

杉浦竜基君 ９日のクリスマス会大変多くの方

にご参加いただきありがとうございました。 

杉浦 広君 先日は楽しいクリスマス会ありが

とうございました。西尾ロータリーにはすごい

サンタが２人もいるのでありがたいですね！お

みやげのマカロン最高でした。 

斎藤 貢君 河合理事長、ようこそ西尾ＲＣへ。

本日はよろしくお願いします。 

浅岡直幸君 河合理事長ようこそ西尾ロータリ

ーへ。卓話楽しみです。宜しくお願い致します。 

岩崎智一君 河合理事長、本日は宜しくお願い

します。 

杉田武男君 ①会社の記事を中日新聞に掲載い

ただきました。②本日は、河合理事長お話し楽

しみにしております。 

三浦真澄君 河合理事長、ようこそ西尾ＲＣへ。

６０周年では司会席からお姿がなかなか見えず

ドキドキしましたが、今日は早々のお越しあり

がとうございます。 

麻雀同好会幹事 坂田吉郎君＆山尾 令君 12月

16日(土)平岩一夫君追悼・第８回会長杯麻雀大

会が開かれました。ご参加の皆様ありがとうご

ざいました。結果は朝岡君がトータル＋６２で

会長杯２度目の優勝を飾り、鳥居会長賞も獲得

し、2位は山﨑周彌君がトータル＋５０で平岩賞

として女子プロのボールを授与された。３位に

は苦節４年、幹事の坂田吉郎が初めて入賞。鳥

山欽示君が、親チョン賞、ぶっ飛び賞、最大負

け点賞、ブービー賞を獲得。山尾令君と坂田の

お礼のスマイルとします。 

朝岡 正君 マージャン大会で優勝する事がで

きました。ありがとうございます。 

山﨑周彌君 ①平岩一夫さん追悼麻雀大会で賞

をいただきました。②立派な記念誌に感謝！ 

小澤育史君 マージャン大会の総合で亀仙人に

勝った～。仙人の調子が悪いとは言え、並べる

ことしか出来ない私でも勝てました。嬉し～！

貴方でも勝てますよ！次は是非ご一緒に。 

神谷 明君 麻雀大会で負けました。 

鳥山欽示君 麻雀大会でＢＢ賞ありがとうござ

いました。サンソーとスーソー、目がかすんで

間違えました。 

榊原勝俊君 結婚記念日にお花を頂きました。

52回目です。ありがとうございます。 

                      

 

 

 

今の一般社団法人西尾青年会議所の現状と今年度

に行ってきた事業をご紹介させていただき、今の西尾

ＪＣを知っていただければと存じます。 

西尾JCは本年28名の会員増加を成功させ、1月1日に 

は136名の会員数となり、愛知県内で名古屋JCに次いで2番目の会員数を誇るこ

とができております。2018年度は「誰かのために、何かのために～その想いが

西尾（まち）と市民（ひと）の笑顔を創る～」をスローガンに掲げて活動をし

てまいりました。このような活動をとおして、未熟である私たち青年は学び、

偉大な先達たちに追いつくようにと日夜会議を重ねております。今後も叱咤激

励をいただきますよう、お願い申し上げます。 

一般社団法人西尾青年会議所理事長 河合恒一様

「誰かのために、何かのために」 


